

## **Tentación**

# Primer Domingo de Cuaresma

# I. Oración y bienvenida

## II. Objetivo (Leer textual)

El objetivo de esta charla es reflexionar en las tentaciones que Jesús vivió y tal vez con esta sencilla y pobre reflexión pueda llegar con mas ardor a nuestro señor Jesucristo y pedirle a el la gracia de conocerlo y de amarlo con toda el alma para poder seguirlo mas de cerca a partir de esta cuaresma y a soltarme en las manos amorosas del Padre.

## III. Leer Mateo 4,1-11

"El Espíritu condujo a Jesús al desierto para que fuera tentado por el diablo, y después de estar sin comer cuarenta días y cuarenta noches, al final sintió hambre. Entonces se le acercó el tentador y le dijo: «Si eres Hijo de Dios, ordena que estas piedras se conviertan en pan.». Pero Jesús le respondió: «Dice la Escritura: El hombre no vive solamente de pan, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios.». Después el diablo lo llevó a la Ciudad Santa y lo puso en la parte más alta de la muralla del Templo. Y le dijo: «Si eres Hijo de Dios, tírate de aquí abajo, pues la Escritura dice: Dios dará ordenes a sus ángeles y te llevarán en sus manos para que tus pies no tropiecen en piedra alguna.». Jesús replicó: «Dice también la Escritura: No tentarás al Señor tu Dios.». A continuación lo llevó el diablo a un monte muy alto y le mostró todas las naciones del mundo con todas sus grandezas y maravillas. Y le dijo: «Te daré todo esto si te arrodillas y me adoras.» Jesús le dijo: «Aléjate, Satanás, porque dice la Escritura: Adorarás al Señor tu Dios, y a El solo servirás.» Entonces lo dejó el diablo y se acercaron los ángeles a servirle."

## IV. Introducción (Leer textual)

Jesús es guiado hacia el desierto y cuando El se encuentra al punto máximo de hambre, cansancio y soledad, el enemigo le sale al paso para tratar de deshacer su divinidad he invitarlo a dejarse seducir por el hambre, el deseo de poseer propiedades o fama. Jesucristo nació y vivió como cada uno de nosotros. Hoy sabemos que su vida toda fue ofrecida y guiada por su Padre. Se pareció en todo a nosotros, menos en el pecado. El, como ya sabemos no se dejo llevar por la falsedad. Observemos que el momento de las tentaciones, Jesús no dialoga ni



negocia con el enemigo, El lo enviste con la habilidad de un torero, esquivando cada una de las cornadas con machetazos bíblicos, y escuchamos frases como: La Escritura dice: "No solo de pan vivirá el hombre, sino también de toda palabra que salga de los labios de Dios." "También dice la Escritura: 'No pongas a prueba al Señor tu Dios." "Vete, Satanás, porque la Escritura dice: 'Adora al Señor tu Dios, y sírvele solo a él." A cada uno de los ofrecimientos del enemigo Jesús mostró que conocía muy bien las escrituras. O sea que conocía y tenia muy claro lo que su padre tenia planeado para el.

## V. Reflexión personal

En mi vida personal, ¿busco ayuda de Dios inmediatamente o hasta que me estoy ahogando? (3 minutos)

VI. En nuestra relación, ¿Cómo he logrado vencer las tentaciones que me separaban de mi cónyuge y cuales son mis sentimientos al lograrlo y poder estar juntos? (El y Ella, 2 min. c/u)

#### Mentalidad:

Esta pregunta se basa en la etapa de romance. Ideas para responderla: Puede ser tentación al placer, o sea dejarnos llevar por la sociedad de consumo, y trabajar mucho para acumular bienes. También puede ser con referencia a nuestra relación algo que conecto con el noviazgo o primeros años de matrimonio como vencía las tentaciones de la vida moderna, como evadía a los amigos, familiares u otros para poder llegar temprano a casa y estar juntos. Se sugiere que esta parte contraste con la desilusión y el júbilo. Podría ser el no estar tan instruido bíblicamente como lo estaba Jesús pero el tener ese amor fresco y radiante que me llevaba a escoger estar con mi conyugue.

VI. ¿En qué momento las tentaciones nos fueron separando y cuales eran mis sentimientos al experimentar este alejamiento entre nosotros? (El y Ella, 2 min. c/u)

### Mentalidad:

Esta pregunta se basa en la etapa de desilusión. Ideas para responderla: se



puede hablar de la poca relación con Dios y en esta parte también se puede incluir como me deje llevar por los amigos, el trabajo, el deseo de tener posesiones, etc. Dejando así que nuestra relación cayera en la rutina y que el egoísmo nos fuera consumiendo. Pudo haber sido la televisión, los hijos, los parientes políticos u algún otro pasatiempo. He incluso se puede incluir actividades bien intencionadas: el o ella el deseo de servir en la iglesia u otra institución de apoyo, tal vez el tener la casa limpia o puede ser los deportes en la televisión las novelas, el tener el césped y la parte de afuera de la casa impecable, lavar el auto o cambiarle el aceite por mencionar algunas.

# VII. ¿Qué estoy haciendo por vencer las tentaciones que nos separan y cuales son mis sentimientos? (El y Ella, 2 min. c/u)

#### Mentalidad:

Esta pregunta se basa en la etapa de júbilo. Ideas para responderla: se sugiere que cada uno comparta como el tener una relación con el Señor Jesucristo, con María, nuestra madre nos ha llevado a intentar copiar sus acciones. Tal vez enfatizar que no es nuestra fuerza lo que nos saca de la desilusión, es la gracia de Dios o el poder que le ha dado a nuestro sacramento del matrimonio lo que nos levanta cuando caemos. Que este levantar nos ha llevado a apreciarnos uno al otro. Que además de ello el apoyo de una pequeña comunidad, de la Noche de Comunidad, de compañeros del EMM que nos desafían a amar hasta que duela no lleva a alcanzar el júbilo en nuestra relación. Cuando esto sucede ambos nos vemos amados y pertenecidos.

## VIII. Pregunta para el 10/10

¿Cuáles son las tentaciones que más me cuesta vencer? CSMADE

## IX. Compartir abierto

En específico, ¿qué voy hacer para vencer las tentaciones? CSMSACE

## X. Oración Final